

Diario del Huila

buscar...



INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES

CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Neiva/ Creado el: 2019-04-02 11:15

'Parque Ciudad de Neiva' ya cuenta con recursos y estará listo en un año

Ecopetrol presentó al gobernador Carlos Julio González Villa, y al alcalde de Neiva, Rodrigo Lara Sánchez, los estudios y diseños del megaproyecto, ubicado en el Jardín Botánico de la capital huilense.



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Escrito por: Redacción Diario del Huila | abril 02 de 2019

El gobernador del Huila, Carlos Julio González Villa, asistió junto al alcalde Rodrigo Lara Sánchez, a la presentación -por parte de Ecopetrol- de los estudios y diseños del Parque Ciudad de Neiva, ubicado en el Jardín Botánico de la ciudad.

La obra tiene garantizada su cofinanciación de 8.200 millones de pesos por parte de Ecopetrol, a través del programa de Responsabilidad Social y Empresarial, la Gobernación del Huila y la Alcaldía de Neiva.

Vuela a Europa al mejor precio

Compra solo hasta el 2 de abril y descubre más de 96 destinos europeos.

CONOCE MÁS AQUÍ



«Es muy importante conocer los estudios y diseños de esta obra que se construirá en dos fases y que será de gran beneficio para los neivanos y turistas porque se convertirá en otro atractivo para la capital del Huila, además de su aporte a la investigación botánica», expresó González Villa al destacar la cofinanciación de recursos de regalías petroleras y el compromiso de Ecopetrol.

Fases

En primera fase, cuyo costo alcanza los 4.500 millones de pesos, se construirán senderos, una plaza fósil, plazas de remate, puentes, estaciones de descanso, malecón, parqueadero, restaurante y torre de avistamiento.

En la segunda fase, se edificará la portería, punto de información, administración, aulas ambientales, auditorio y vivero, entre otros.

CONOCE MÁS AQUÍ



«La construcción de la obra, según los estudios y diseños, tardará 12 meses y se espera que la primera fase inicie en el segundo semestre del año», añadió González Villa.

Recursos

Para el Parque Ciudad de Neiva, Ecopetrol confirmó una inversión por encima de los 4.000 millones de pesos.

La Gobernación del Huila y la Alcaldía de Neiva aportarán más de 3.000 millones de pesos.

El alcalde, Rodrigo Lara Sánchez, destacó la importancia del Parque para Neiva y reconoció el apoyo y compromiso de Ecopetrol y la Gobernación del Huila, que a través del Plan de Desarrollo 'El Camino es la Educación' priorizó importantes obras e inversiones para la capital del Huila.

«Esta obra es muy importante para Neiva, por eso avanzaremos en el trámite de las licencias y permisos ante las curadurías y la Corporación Autónoma del Alto Magdalena (CAM), para empezar su ejecución lo más pronto. Lo importante es que los recursos económicos para su construcción están garantizados», resumió el mandatario local.

Lo más leído

Tweets por @diariodelhuila

Diario del Huila @diariodelhuila

#Neiva Ecopetrol presentó al gobernador Carlos Julio González Villa, y al alcalde de Neiva, Rodrigo Lara Sánchez, los estudios y diseños del megaproyecto, ubicado en el Jardín Botánico de la capital huilense. diariodelhuila.com/parque-ciudad...



18min

Diario del Huila @diariodelhuila

#Actualidad El superhéroe que combate el mal en Ciudad Gótica, desde las sombras cumplió el pasado sábado 80 años y el mundo lo celebró a lo grande. diariodelhuila.com/batman-cumplio...



Insertar Ver en Twitter

Haga click aquí

EXPOSUR PITALITO 2018

Del 26 al 30 de septiembre



Diario del Huila

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila
Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: +578 8712458 - Fax 102 - 119

Editor General
Jhon Freddy Figueroa

Editor web
Simón Guillén
webmaster@diariodelhuila.com

Fundadores:
Max Duque Gómez
Max Duque Palma

Directora
María Pía Duque Rengifo